

Beschluss des Verkehrsausschusses

- einstimmig beschlossen -

Buskonzept Nürnberger-Süden

I. Der Verkehrsausschuss beschließt,

1. das aktuelle Buskonzept der Linie 66 beizubehalten, wonach ca. 50% der Fahrten nach Pillenreuth fahren und die übrigen Fahrten in Königshof wenden.
2. Die Konzeption eines neuen „Buskonzeptes Süd“ soll in Verhandlungen mit der Stadt Schwabach in 2008 erarbeitet werden.
3. Mit dem Ergebnis dieser Prüfung soll die ursprüngliche Linienführung der Buslinie 66 als fiskalische Alternative verglichen werden.

II. Ref. VI/Vpl

Nürnberg, 20.12.2007

Der Vorsitzende:

gez. Dr. Maly

Der Referent:
gez. Baumann

Schriftführerin:
gez. Braunersreuther